

氏名

近況報告

阿部 節代	病を得て週3回病院通いです。土曜は病院ですので参加出来ません。
浅井 妙子	遅滞きながら「今日を生きる」を信条に生活し始めました。密に。皆様もご健康でお過ごし下さい。
赤木 完爾	今夏の暑さには閉口しましたが、愉快に元気に過しております。
新井 武	2人の孫と楽しく暮らしています。
青木 大輔	国際医療福祉大学大学院/赤坂山王メディカルセンターに異動して1年半たちました。
今井 五郎	9月22日、23日と個展を開きました。七十六歳での初めての挑戦で達成感がありました。セッション杉並で広さに負けない出展でしたが自己満足として終わりました。
飯野 靖四	コロナ、猛暑、80歳超のトリプルパンチで体力の衰えを感じています。元気なうちに会っておきたいと思いますが家内の介護もあって思うようになりません。
稲崎 一郎	お陰様で元気に生活しております。
石本 久美子	猛暑に負けて夏バテしてしまいました。ようやく回復してきました。皆様もどうぞ自愛下さいませ。
石川 武	おかげ様で元気に過ごしています。
今枝 敬政	週2回ボーリングのリーグ戦に出ています。また、冬にはスキー春から秋にかけて山登りに行ったりして元気にしています。
石崎 俊	毎日を元気に過して、先日は多数の卒業生たちに喜寿のお祝いをしてもらいました。私には子供が2人いて、孫も2人(男・女)いますが、皆元気にしています。近くの大学で中国語会話の入門に通っていて、そのうちに中国を観光したいと思っています。
飯田 孝久	月に1回程度、矢上でゼミをやっています。孫が4人になりました。にぎやかになりそうです。先が楽しみです。
伊波 善弘	きびしかった猛暑が台風が次々おしよせたことでようやく秋らしいすずしい風が吹くようになりました。秋は階段をふみそこなってころび、足、手首を強打。やっと回復にむかっています。ウッカリのケガには気をつけます。
石黒 敦子	車を軽自動車に買い替えることにしました。もう車で遠出はしないで、これに最後まで乗り続けるつもりです。元気でいたいですね。
井上 明美	近頃は自宅の栗拾いをしています。今年は実の数が少ないです。
石川 俊一郎	2ヶ月に一回の評議員会は皆勤して、伊藤塾長をはじめとした執行部のアクティブな活動を見聞きし、慶應義塾の現在に臨場しております。京都へは春夏で既に4回行き、また秋には孫二人を連れて紅葉狩りの予定です。
梅戸 克三	囲碁の段位は下りつつありますが、それなりに対局を楽しんでいます。
植竹 晃久	残念ながら欠席いたします。ご盛会をお祈りいたします。
宇賀神 年男	スケジュール調整が出来ず、残念ながら参加できません。皆さんお元気で!!
内田 豊子	今年の夏も暑かったですが、元気に過ごすことができました。今回も介護で出席することはできませんが、次回を楽しみにがんばります。
江口 正広	変わらず元気にしています。
江岸 武	今年も、暑い夏が終りホットしています。
遠藤 一正	メジャーリーグの大谷選手の活躍に元気をもらっています。ロサンゼルスに試合観戦も行きたいのですが、この円安・物価高では、現実やはりテレビでの応援となります。
小野 桂之介	俳句+都々逸の道楽三昧生活をそこそこ達者に楽しんでいます。この10月~来年3月、名古屋の中日文化センターのカルチャースクールで三味線の師匠と共に都々逸の入門講座を担当します。
岡本 雅臣	今年の夏は特に暑く、毎年のように八ヶ岳の中腹に逃げている「晴耕雨読」の生活は思うようには出来ませんでした。夜空の降る星群や天の川には、心洗われる思いをさせていただきました。元気です。
小沢 慎治	年令なりに過しています。
大久保 弘子	年令相応に知力・体力の低下はありますが、運動・食生活を頑張って夫婦2人の生活を維持しております。学生時代から続く趣味は生きがいになっている様です。
小山内 州一	年、相応に元気にしています。とは言え、傘寿を迎えた今、老人性諸症状(記憶力低下、体の節々の痛み、頻尿、等々)が顕著になってきたと感じております。
大野 義夫	短時間ですがあいかわらず週2回程度テニスを続けています。
及川 敏夫	硝子体内注射を行ないました。
大寿 美讓	何とか元気で過ごしています。
小沢 孝志	幹事の皆様、会の運営いつもありがとうございます。私は変わらず元気で過ごせています。
乙幡 敏夫	11月30日12月1日第60回記念国際錦鯉品評会が滋賀県立琵琶湖博物館駐車場であります。初めて全国展に審査員として参加します。来年6月には北海道周遊と韓国11日間の船の旅で楽しむ予定です。いつまで行動できるかわかりませんが当面の日程をこなすようにしています。
岡田 謙一	月1のペースで楽しく出張しています。
小沢 あけみ	今年の猛暑は厳しかったですね! 24時間冷房づけを余儀なくされ、家に籠っていました。涼風を感じてきましたので、どこか旅に出かけたくなってきました。



氏名

近況報告

小原 佐之	頸椎ヘルニアで苦しんでいます。退職後、病院通いが続いています。回復が遅くなり年を感じます。
小倉 由美子	退職して1年。元気で変わりなくすごしています。
加野 象次郎	酷暑の長かった夏、なんとか耐え抜いて、ようやく秋を迎えることができました。総会は、慶應の生涯教育研修セミナーと重なり、残念ながら参加できません。日吉キャンパス、イチョウ並木の色づく頃でしょうが、今年は銀杏の実の落下も早いようですので、要注意ですね。
加藤 勝巨	体調管理に気負いながら朝早く散歩しながら1日の予定を考えながらいます。
唐木 罔和	健康寿命は保っていますが、時折入院もあり、欠席いたします。皆様のご健勝を心よりお祈りいたして居ります。
河瀬 斌	傘寿の年を迎え、大学のワンゲル仲間と白馬でお祝いしました。仲間の健康相談で役立っています。四肢は元気ですが、両聴力低下、記銘力低下がありますので現役のようにはいかず、海外旅行も余り行きません。
茅原 修一	皆様、長い間お世話になりました。一身上の都合により本年度を持ちまして脱会いたしたくお願い申し上げます。
香月 勉	酷暑の夏、なんとか乗り切り元気ですごしています。
河添 健	SFCの非常勤も今年で最後です。おとなしい学生が気になります。もっと世界に発信しないと。どこかで教鞭を続けたいですが、私の数学の思考は空回りするようになってきました(笑)
片岡 正昭	相変わらず元気に暮らしております。皆様によろしくお伝え下さい。
紀野 光伸	出席して皆の懐かしい顔を眺めたいのですが、とにかく遠い所へは最近行っておりません。近くの卓球場で打ちあっています。その他は窓辺に一日座って本を読んだり新聞を眺めたりしております。
城戸 喜子	平を重なるにつれて酷暑度が上がるので閉口した夏でした。9月下旬になってやっと落つた、これから高齢者スポーツの季節と思って備えております。いつまで続くか試しております。退職から25年近くもたつので驚いております。
木村 慶子	慶應義塾には中等部(12才)から女子高、医学部卒迄の12年間学ばせて頂き、その後諸学校の校医として37年間お世話になり、65才の退職迄ずっと慶應という素晴らしい環境の中で過せて頂きました事はこの上ない幸せと感謝いたしております。
木嶋 省三	暑い夏でした！私は●●を散歩しています。風月会の役員の方々が皆さま本当にご苦労様です。
木村 敏夫	年相応に元気しております。このところ土日に用事が入るため、欠席させていただきます。
北川 五十雄	毎日、カメラ散歩楽しんでます。
喜多 誠	相変わらず歩き続けています。1日8千歩！
熊井 浩一郎	同様のペースでやっています。セミナー参加のため欠席します。
久保 敦司	老後生活を元気でおります。
工藤 教和	5年ぶりに英国に行き、旧友たちとの対面での再会を楽しんできました。以前より長くなったフライト時間には少々閉口しました。
栗谷 文治	激しい歯痛に見舞われ、歯科医に診てもらったところ、神経が壊死寸前、就寝中のくいしばりによる圧迫が原因だろうとのこと。虫歯でもないのに、こんなことで歯がダメージを受けるのも老化のひとつかと思っています。
黒川 行治	千葉商科大学会計大学院の客員教授として、週1回、市川キャンパスにて授業しております。
小池 生夫	92才になりましたが、元気です。ただし最近、老化現象が体中に現われにわかに体の中のリズムが狂ってきました。できるだけ神様の御手許で平安に過ごしたいとは思って居りますが。懇親会に出席したいと気持ちだけがはやります。
小山 隆利	相変わらず元気に過ごしております。近くの都立武蔵野公園から都立野川公園までの散歩を週3回約6Kmをぶらぶらと歩いております。
甲賀 崇司	伊豆の伊東に移り住んで丸5年。2度目の引越しをしました。山の上で眺望よく、温泉付きの超老朽賃貸マンションです。この先はもう動かたくない、というより引っ越す体力がありません。
國府方 久史	新川崎タウンキャンパスのプロジェクトで、自動運転の研究を続けています。
斎藤 文雄	お陰様で元気しております。今夏の猛暑にはいささかバテ気味でしたが読書とテレビ(特にオリンピックとMLB)三昧でなんとかしのぎました。読書は親鸞と空海(三教指帰は理解できましたが晩年の集大成は著者空海に圧倒されました)中心でしたが、副産物として高野聖に興味がありました。
佐藤 国興	高齢の犬と毎日散歩しています。老々介護です。元気に過しています。
佐川 雅之	役員の皆様いつもありがとうございます。今年4月でとうとう80才になりました。皆様に会えることを楽しみにしています。
佐野 陽子	私の住んでいる浅草田原町は、居ながらにして海外に行ったよう。道行く人は、インバウンドの若者や家族連れが増えて活況を擁しています。



氏名

近況報告

三宮 敏和	幹事の皆様の労に感謝申し上げます。所用があり欠席となります。私は元気で毎日日曜日を楽しんでおります。
坂本 達哉	5年間お世話になった早稲田大学を3月末で退職し年金生活の毎日ですが従来通りの学会・研究会に加えて自宅マンションの理事長まで加わり忙しくしています。視力に不安のあった免許の更新も無事に出来て一安心というところです。
澤田 達男	バンコクに来て丸3年になろうとしています。こちらは日本ほどの気候変動は感じません。私はコロナ禍の最中に当地に来たので、その頃に比べて外国人観光客は格段に増えています。さて、私ですが、相変わらず、朝ランニングをし、授業、学生の研究指導、その他の業務を行っています。時々病院のお世話にもなっていますが、健康診断にも特に引っかからず、元気に暮らしています。
澁川 雅俊	焼き栗の口開きたる甘さかな
塩田 尚子	視力がだいぶ悪くなりましたが月に2、3回の旅行、観劇等機会があれば出かけています。
清水 正勝	元気で過ごせるよう、多少努力しています。
陣内 眞	元気です。相変わらずゴルフ、テニス、クロスバイク、クラリネット、陶芸を続けています。来春の総会は参加したいです。
鎮目 美代子	変わらずの生活です。二拠点生活、今年の猛暑は、草取りに追われました。
柴田 綾子	暑い暑い夏でしたが運動不足にならないように適度に運動と外出をするようにしていました。
須田 昭五郎	8月に心臓弁膜症で手術をしたばかりですが、現在は狭心症の発作もなく元気に過ごしております。
鈴木 幸男	役員のみなさまいつもありがとうございます。2024年秋季総会当日は、サッカー浦和レッズのホーム試合開催と重ならないことから参加させていただきます。会員の皆様とお会いできるのを楽しみにしております。今年の夏山登山は、計画と天気がなかなか折りわず、5月の日光男体山と8月の富士山しか登れませんでした。富士山は二日間ともまずまずの天気、昨年より1時間遅く山頂に到着し山小屋に宿泊、翌日剣が峰とお鉢めぐりをしてプリンスルートで下山しました。お鉢めぐりでは、雲海に映るきれいな影富士を見ることができました、サッカー観戦は、相変わらず浦和レッズのホーム試合（埼玉スタジアム）と浦和レッズレディースのホーム試合（浦和駒場スタジアム）に行き応援しています。
鈴木 文子	暑〜く長〜いトンネルを漸く抜け出しホッと一息、暦はもう10月ですね。流石に身体はへろへろですが趣味に癒やされながら相応の日々を楽しんでいます。
鈴木 俊夫	数年振りに岐阜県馬瀬川に鮎釣りに行きました。宿泊はキャンプ場、川の水を腰まで浸かり友釣り（5日間）を楽しみました。今後も趣味を楽しむ為には足腰維持・強化を遂行する。
鈴木 和子	やっと涼しくなってきましたので、サボってしまった草抜きを少しずつやり始めました。ガーデニングもきれいな花を咲かせるのは大変ですが、ちょっぴりだけ頑張っています。
進 伸幸	国際医療福祉大学医学部、同成田病院産婦人科教授として医学生教育に力を注いでいます。
鈴木 敏夫	あいにく別件があり、欠席させていただきます。ご縁があり、週3〜4日慶應病院にて勤務しております。
仙名 保	ナノコンポジットに関する国際共同研究を継続しております。
関口 一材	特に変わりなく過ごしています。暑さ寒さも彼岸まで、というのは本当ですね〜 晩酌に爛が増えました。
清野 早苗	春季総会に出席できなかったのが、秋こそはと思っておりましたが、友人の演奏会と重なりましたので、残念ながら欠席いたします。毎朝テレビ体操だけは欠かさずに続けております。皆様どうぞお元気で。
田畑 耕二	お陰様で歳相応に元気です。
田邊 雅也	いつも大変お世話になっています。久しぶりに皆様にお会いできること楽しみです。よろしく！！
高田 フミエ	おかげさまで元気に過しております。昨年皆さまからさらに元気を貰いました。我家はマッチ箱です。上ったり、下ったり。亭主が介護Ⅳになり、奥さんの顔が解るので楽しく食事しています。まだ一緒に笑って過せそうです。
高橋 信一	極暑をやっと乗り切りました。後期高齢者となり、身の周りの環境の変化にマゴマゴしています。マイナンバーカードの保険証とのヒモ付けをしました。市谷の東京都予防医学協会での定期健康診断を続けられると知って安心しました。9月に教え子46名が来往舎に集まり楽しかったです。
竹田 巧一	元気に過ごしています。
田中 俊郎	いつもお世話になります。「会える時に会う」を実践する歳になりました。秋だけになっていますが出席させていただきます。



氏名

近況報告

只野 金一	関係する学会の会合へ参加のため、関西に出掛けます。今回は風月会不参加とさせていただきます。盛会をお祈りいたします。
高橋 正子	どうやら無事に酷暑をやり過ごしました！
立川 臣子	相変わらず、忙しい毎日です。
高橋 幸久	7月に長崎県を旅行しました。大変元気に暮らしています。
巽 孝之	二〇二二年より慶應義塾ニューヨーク学院のミッションを「トライカルチャー」（日米慶應）と決定してから続けてきたオムニバス講演シリーズもすでに14名の内外大学教授や作家、芸術家を迎えました。
高久 隆太	恐縮ですが退会させていただきます。
高野 仁	地域貢献ボランティアなどをして元気に暮らしています。
寺田 治子	いつも丁寧ありがとうございます。年なりに元気でくらしております。
寺澤 行忠	お蔭さまで元気にしております。
寺山 和宏	9月6日志木高の秋季高校野球埼玉大会を川口市営球場で観戦。春季同様またも延長10回タイプレク、結果は惜敗。猛暑の帰路、川口駅前で「太郎焼」を購入。試合内容の奮闘と昔懐かしい甘味を実家に届けました。
常盤 晃	相変わらず元気にしています。
鳥飼 敏雄	農作業に精を出しています。
富田 広士	ようやく夏の暑さも少し落ち着いて、よかったですね。
中澤 ハル	老人ホームに入居していますが、良く食べています。毎週土曜日美容室へ行って髪の毛をアップにしています。
長島 昭	残念ながら欠席しますが、ご盛会を期待しています。
中村 善太郎	体調不良により、外出ができなくなりましたので、退会を希望いたします。どうぞよろしく願います。
行方 克巳	第9句集「肥後守★ひごのかみ★」を出版しました。「知音俳句歳時記」の完成を目指しています。
長橋 慶次郎	お世話様でございます。いままでの近況報告では「元気に過ごしてます」でしたが、今回の報告では、目・耳・鼻・口（歯）に色々と支障ありです。猛暑で運動なしなので体力が衰えています。
並木 一郎	遺言・相続等の市民法務を中心に業務を行なっております。最近、おひとり様からの相談が増えてきた様な気がします。
南里 清一郎	土曜日は勤務があり出席出来ません。皆様に宜しく御伝え下さい。
中里 一久	実家の畑の草刈りに勤しんでいるため日焼けして、元気に過しております。
中島 恵美	読書とリハビリを楽しんでいます。萩高くおん・まえそわか善になる
長島 義男	今年の夏は暑かったですね。炎天下の作業でめまい等、初めて熱中症の症状を体験しました。コロナだけでなく気をつけたいものです。この秋は都合で参加できませんが次回を楽しみにしたいと思います。
長友 千代美	元気に過ごしております。
長島 敏樹	土木関係（ダム、廃線、トンネル、橋梁など）や洋風の建物（銀行・学校・役所・消防署・警察署）を巡り歩くほか、高尾山のような近くの山を歩いています。
二瓶 堅固	塾 初代医学（科）部長、初代病院長 北里柴三郎先生（新1000円札）博物館を見学感動したさらに二代目医学部部長、二代目病院長北島多一先生の自伝（非売品 昭和30年11月30日発行）を読んで 功労に感謝している
西野 康雄	日吉キャンパスでの開催うれしく想い参加いたします。湘南SFC（1990年創立）の総合政策学部・環境情報学部には、2001年併設された看護医療学部には、大きな期待と願望が寄せられましたが…しかし慶應義塾病院の附属学部として進捗して居り、今後の進展を！あるいは転回を注視します。
西住 崇	朝の散歩等1時間位できるかぎり行くようにしております。皆様も健康第1でよろしく願います。
西山 繁	無事に過ごしております。
馬場 郁子	ここ2・3日の秋風に吹かれて、ホッとしております。皆様にお会いしたい気持で一杯なのですが、身体が思うようにならず残念です。毎日、挑戦です。ご盛会を祈っております。
箱山 保雄	年相応にあちこち故障が出てきましたが、なんとか元気に過ごしております。2022年2月に両眼白内障の手術をし、当初はよく見えるようになり快適に過ごしておりましたが1年前ぐらいから、パソコンの文字が霞がかって見えにくくなったので、手術をして頂いたドクターに受診し、後発白内障であるとの診断でレーザー光線手術をして頂き現在はほぼもとの視力に戻りました。
林 誠	お蔭さまで、年齢相応元気に、過ごしています。
浜田 望	サイクリングなどでできるだけ身体を動かすようにして、元気に過ごしております。
原 邦夫	2027年4月まで横浜商科大学に勤務する予定です。月一金常勤で勤務しています。当日は、理事会がありますので、欠席させていただきます。



氏名

近況報告

花岡 恭子	愛犬との毎日の散歩、お世話で忙しくしています。年とともにあちこちの痛み、今年始めに変形性膝関節症で膝痛あり、週1回リハビリに通う日々です。
平栗 武	大過無く元気に過ごしています。皆様にお会いする日を楽しみにしています。
光 道隆	今年の夏も猛暑に負けてしまい、冷房の中読書をする毎日でした。
廣田 とし子	酷暑の2ヶ月、昼間は冷房の効いた我家でぬくぬく(?)過ごし、日が落ちてから外出するというドラキュラ生活を送ってきましたが、そろそろ昼間に活動せねば…。
藤枝 省人	元気で過ごしています。ご盛会をお祈りします。皆様によりしくお伝え下さい。
福川 忠昭	加齢に伴い知力、体力、気力が低下するスピードを少しは減速させたいものと日々バタバタしながらそれなりに元気に過ごしています。(バタバタの他用のため残念ですが欠席)
藤田 忠夫	昨年に引続き近くの小学校で校庭花壇のボランティアを月2回行っております。児童から元気を貰っています。
松下 智之	お世話になり、感謝申し上げます。諸事をこなしながら、結構忙しく日を送っています。
前田 泰助	お世話になっています。元気で過しておりますが、前回同様歩行に支障があり、欠席いたします。
松浦 昭夫	体力維持に散歩数kmを増しています。
牧野 正博	山梨での生活も13年目になりました。風邪はあまりひかないのですが、整形、耳鼻科などにかかる機会が増えました。
松村 秀一	慶應風月会幹事の皆様には大変お世話になっております。近況報告ですが、歳相応に、どうか毎日を送っております。近年は腰痛などに悩まされており、無理をしない程度に庭の手入れをしております。アマチュア無線のアンテナのメンテナンスが頭痛の種です。
真下 裕子	今は仕事を辞めて愛犬の介護で日々過ごしています。
松本 和子	9月に12日間オーストラリアへバードウォッチングに行きました。エミューをはじめ116種の野鳥に出会えました。1996年に共著で出版した『図書館のための英会話ハンドブック』に改訂版が出ることになり、校正に協力しました。11月には完成予定です。
宮内 環	10月初旬に実家の処分を完了させました。実家に山積した父母の遺品を数年かけて整理しました。現在はその苦勞から解放され、安堵しております。自身の遺品整理も進めたいのですが、本がなかなか捨てられず、これも苦勞しそうです。
武藤 浩史	元気でやっています。30代で訳したD・H・ロレンスの楽しいイタリア紀行文『海とサルデーニャ』がちくま学芸文庫で復刊予定です。
森 俊	元気に北海道と千葉での半々の生活を続けております。
山本 美保子	コーラス(ソプラノ)で毎月曜日、2時間ほど大声を出しています。11月10日(日)は発表会があります。ということで、元気に過しています。風月会、次回は信濃町? よろしく願い致します。
谷戸 祥晃	6月に90才になりました。毎日の散歩も距離、時間もだんだん短くなりましたが出来るだけ続けていこうと思っています。風月会当日は旅行中のため欠席いたします。
山田 辰雄	蟄居、独食・散歩
山口 巖	あい変わらずの日々を過しています。コミュニティーなどの出席も少なく、最近庭の植木の剪定などで過しています。
山田 太門	人手不足の時代になりましたので、庭木の手入れに頑張っております。
山本 慎一	非常勤職員として、埼玉労働局労災補償課での仕事を続けています。元気なつもりですが、来年は、後期高齢者と呼ばれる年齢になります。今年の夏休みは、暑さを避けて軽井沢に行きました。
山本 俊次	元気に過しております。
矢ノ目 優	昨年11月末に始めた「ニッポン城めぐり」は三千の城跡を実際に巡るスマホアプリで、攻略した城はまもなく千を超えそうです。旅行先はどここの城を攻めるかで選ぶ事がほとんどです。
弓場 藤太	私は、96才です。最近足・腰がよくなりましたので、遠出は無理です。欠席します(OB会)。
吉澤 正紹	今年はM科機力研究室主催のOB会、同慶大・東工大合同セミナーなどに呼ばれ、平時に戻りつつあります。今回は、自宅建替えに伴う引越し騒ぎのため、欠席とさせていただきます。会のご盛会をお祈り申し上げます。
吉田 美智子	元気に過しております。皆様にお会いするのを楽しみにしております。
吉田 敬	諸活動を何とか行っています
渡辺 浩志	お陰様で元気で毎日を楽しんでいます。
渡邊 郁美	太陽の陽射しが強烈な9月に、長崎に慶應同期6人が集結。長崎では、先輩に会い、地元グルメに福澤先生ゆかりの地、中津駅の旧壺万円札(福澤先生肖像)ブロックアートで記念撮影し、記念館を見学しました。懐かしい学生の頃の笑顔満面の友に会えた素敵な時間でした。

**氏名****近況報告**

和田 功 男	穏やかに、過ごしております。会員の皆様のご健勝をお祈り申し上げます。
氏 名 不 明	元気ながら、様々な事情から引きこもっております。皆様のご健康をお祈りいたします。